
Aussaaten Dez 2017

Beitrag von „christian44“ vom 22. Februar 2018, 21:38

Hallo Bernhard,

danke für dein Kommentar! Das mit den Mehrkosten bei Strom stimmt schon, aber dauert 
wirklich seine Zeit bis das aufgeholt ist!

Was ich aber nicht vertehe ist: Der Parwert ist der so wichtig?
Also wäre die Lampe/Leuchte also besser für Sämlinge die etwas grösser sind oder halt 
Propfungen so wie du geschrieben hast!
Macht das so einen grossen Unterschied? 
Sorry falls ich so dumm frage

Frage nur weil ich überhaupt nicht weiss was der Parwert ist. Werde aber gleich mal google 
fragen!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5601-aussaaten-dez-2017/&postID=45313#post45313
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